

# 大 樹



発行：流山市立八木中学校  
令和5年度 第3号  
令和5年5月31日発行

## ～ 市内大会・校外学習・林間学園を通して ～

校長 辻本 晃

ゴールデンウィークが終わり、5月13日(土)に部活動の市内大会が開催されました。男子テニス部・卓球部・剣道部は個人戦での優勝や入賞をする好成績を上げました。男女バスケットボール部・野球部・サッカー部は1, 2回戦を勝ち抜き6月3日(土)の試合に向けて頑張っています。陸上部は市内大会ではありませんが、多くの生徒が上位入賞するなど、頑張っている様子がかげえ、大変うれしく思います。



1年生は中学校に入学して初めての校外学習に5月19日(金)に行ってきました。清水公園で飯盒炊爨や昼からの雨で、ウォークラリーを行いました。「一致団結」を校外学習のスローガンのもと、仲間と協力し絆を深めることができたのではないのでしょうか。また、初めての定期テスト(期末テスト)が控えています。学習は日々の積み重ねが必要です。一日一日を大切に、学ぶ(わかる・できる)楽しさを感じてほしいと思います。



2年生は、5月24日(水)～26日(金)に長野県に林間学園に行ってきました。1日目は、各家庭への民泊を行いました。田植えや農作業を行ったり、山菜をとって料理したりと、作業内容は違っても、ホストファミリーの温かさを感じることができました。天候にも恵まれ、透き通るようなきれいな星空も見ることができました。2日目はトレッキングとキャンプファイヤーを行い、学年レクや、フォークダンス、学年職員の出し物、各クラスのスタンプなどで大いに盛り上がりました。最後は夜空に高く舞い上がった本物の花火が打ちあがりとても感動的でした。

最終日は釣りや勾玉・ジャム作り・マウンテンバイクなど、個別の体験活動を行いました。この林間学園で学んだ事を日常の生活でアップグレードし、来年の修学旅行につなげてほしいと思います。



3年生は来週の6月6日(火)～8日(木)に京都・奈良方面の修学旅行に行ってきます。事前学習で調べたことを実際の目で確かめる探究的活動はとても大切なことです。また、学年実行委員会を中心に準備してきたことを生かせるように思い出に残る旅行になることを期待しています。体調面をしっかりと自己管理し、当日を迎えられるようにしてほしいと思います。

いよいよ梅雨入りが近づいてきました。体調面、衛生面と共に、登下校での安全を徹底していきたいと思います。ご協力の程よろしくお願いたします。

## 6月の行事予定

1日	木	学校生活アンケート、1年生いじめ防止授業 3年生ストレスチェック	<p style="text-align: center;"><u>スクールカウンセラー-在校</u></p> <p>6日(火) 13日(火) 20日(火) 27日(火)</p> 
2日	金	1年生心電図検査 2年生ストレスチェック	
3日	土	市内大会2日目	
5日	月	1年生ストレスチェック	
6日	火	3年生修学旅行(~6/8)	
8日	木	PTA 運営委員会	
9日	金	スキットメール受信確認日	
12日	月	東葛飾教育事務所指導室訪問 4時間授業13:20下校	
13日	火	第2回高校説明会	
14日	水	午後部活動なし	
15日	木	県民の日(休業日)	<p>*相談を希望される方は養護教諭、教頭もしくは直接カウンセラーへお問い合わせください。 (04-7159-8476)</p>
17日	土	市内大会予備日 テスト週間(部活動停止)~6/23	
20日	火	尿検査二次回収日	
21日	水	1学期末テスト 東部地区 PTA バレーボール大会	
22日	木	1学期末テスト、PTA 選考委員会	
23日	金	流教研	
26日	月	成績処理期間(~7/5)	
27日	火	尿検査二次予備回収日、内科検診	
28日	水	午後部活動なし	
30日	金	3年生実力テスト① 全校委員会	

八木中学校ホームページ



## 7月の主な行事予定

3日	月	学校生活アンケート	12日	水	午後部活動なし
4日	火	3年生税の教室	18日	火	全校委員会、給食最終 午後部活動なし
5日	水	午後部活動なし	19日	水	大掃除、午後部活動あり
6日	木	PTA 運営委員会	20日	木	第1学期終業式
7日	金	葛北大会壮行会 特別支援学級見学会	21日	金	夏季休業(~8/31) 面談期間(~8/4)
10日	月	集金日、スキットメール受信確認日 PTA 家庭教育講座			

### 学校いじめ防止基本方針・八木中条例(学校生活のきまり)

流山市立八木中学校では、いじめ防止対策推進法第13条に基づいて、学校いじめ防止基本方針を定めています。生徒と教職員、保護者が「しない、させない、許さない」を掲げ「いじめゼロ」を目指します。

また、今年度は生徒総会を2日間開催し、校則にあたる八木中条例(学校生活のきまり)を生徒会が中心となり、「八木中学校に関わる人全員が安全で気持ちのいい学校生活を送る」という目的で内容を見直し、新たに作成しました。

どちらもHPに掲載していますのでぜひご覧ください。